

Compañeras, Compañeros  
Talquinos:



Sin unidad nada. Con unidad, Democracia Ahora y el Vencere-  
mos.

Quiero dirigirme con responsabilidad y respeto a la dueña de casa, al joven a la joven estudiante, al comerciante, al agricultor, al industrial, al profesor, al empleado público, a los que tienen ilusiones y a los que hay que devolverles la ilusión y la esperanza, al joven y al viejo, al ofendido y al que se equivocó y fué ofensor.

Debo dirigirme a uds. en nombre de la Alianza Democrática, a uds. que están aquí agredidos por el sistema, por el sistema cruel, por la cesantía y que son chilenos en Chile, en su propia Tierra y no entienden, porque los pobres son los más y los ricos son los menos... y manejan.

Sin pueblo no hay justicia, sin pueblo no hay sueldo de Chile sin Libertad, sin Derechos Humanos, sin gobierno del pueblo por el pueblo y para el pueblo NADA.

Un dedo de una mano es débil, está aislado, dos dedos hacen más fuerza y una mano toda toda la fuerza y toda la unidad y empuñada las dos manos la victoria y la verdad.

Aquí en Talca, como a lo largo y ancho de esta tierra española y araucana la fé jamás debe perderse aún en los momentos más críticos y exigimos que la fé vuelva a ser fé. Esto consiste, por ejem. en dictar leyes limpias, justas, claras a la luz, es decir, no entre gallos y media noche, porque, maldita sea la ley que se dicta de espaldas al pueblo.

Yo no puedo bajo ningún título vender la casa que al mejor te costó toda una vida de trabajo, ni allanarla, ni robarla, ni usurparla. Yo no puedo, también, bajo ningún título ponerle el precio que a mí me convenga. Yo no puedo, bajo ningún título, maldecir y despremiar a otro chileno porque no es ni poderoso ni rico ni tiene un pariente apitutado. No puedo ni siquiera rozarle el espaldas ni menos ablandárselo con lumas y cadenasos.

Ahora bien, que sucede en el Chile de hoy i yo les voy a preguntar a uds. y me van a responder y fuerte con un si o con un no, a tres o cuatro cuestiones:

Les pregunto  
¿Hay cesantía?

¡Les pregunto! ¿Hay Libertad?  
¡Les pregunto! ¿Se respetan los derechos humanos?  
¡Les pregunto! ¿Quieren que siga la C.N.I?  
¡Les pregunto! ¿Quieren que vuelvan los exiliados?

A veces metemos la pata más ~~halla~~ de lo medido. Meter la pata, si es por la verdad, no importa. Pero meter a la traspasados, meter a la represión sangrienta, deportar a los ciudadanos como si fueran animales, discriminar, taparse las orejas y escuchar sólo los aplausos, los elogios, lo ~~que~~ que conviene.

¿Es por la verdad?

¿Es por la verdad?

¿Es por la verdad?

Democracia es elegir libremente y con libertad garantizada es decir, nada de goma, para cambiar los no por los sí, nada de elegir a los miembros de las mesas con el dedo y por conpadrastos. Democracia es apoyar al ciudadano que se elige a punta de razones; de convicciones, de ideas, a eso se llama votación democrática. No otro no se llama democracia. Los chilenos no somos pueblo equivocado, somos un pueblo sufrido. Desde los Onís exterminados, hasta el Allende masacrado.

Aquí se ha congregado una ciudadanía local. Nadie a sido acarreado, nadie a sido apremiado, obligado. Somos los que estamos y estamos los que somos, una vez más los de siempre. Esto se llama Pueblo. Es urgente se nos escuche porque un niño no puede esperar ni menos estar metido en los tarros de basura buscando su alimento, por eso el pueblo siempre preguntará, luchará y exigirá. Por eso el pueblo aunque sea hambreado, humillado, despojado sabrá vencer por ese niño, por todos los niños. El pueblo unido vencerá!

Compañero: Talca como pueblo agrícola no tiene destino. Talca como pueblo culto: intervenido en las universidades, a pagar \$500 por un concierto que viene de afuera. Talca de poblaciones, de campamentos, de profesionales, de tradiciones y de un cuanto hay a medio morir saltando, eso lo dice todo!

Compañeros no son consignas partidarias son deberes:

¡Únete a la Unidad! hace unidad derrotando al sectarismo  
¡No temas! La agresión a uno, es la agresión a todos!  
¡Perdona al que no vino!

La Alianza es toda vida no quiere la muerte de nadie, es democrática y la lucha por la democracia, no es de un partido ni de dos ni de tres ni de cuatro, por eso tiene autoridad para citar al pueblo y para que este pueblo, uds, griten:

¡ Por pan!

¡ Por justicia!

¡ Por democracia Ahora!

Porque nunca más el Asilo contra la Opreſión.